



Compétition de Gymnastique du 14 février 2024

publié le 26/02/2024

Après des semaines d'entraînements réguliers, les élèves ont participé à leur premier championnat de gymnastique à Saintes.

L'équipe mixte a terminé 2ème du championnat départemental et ils sont peut être qualifiés pour le championnat académique du 27 mars.. Verdict au retour des vacances d'hiver.

Les équipes féminines ont terminé 12ème et 14ème sur 18.

Pour terminer, tous les juges ont été certifiés : 5 au niveau départemental et 1 au niveau du district.

Bravo aux élèves et à leur investissement !!











